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民营企业建议户用和工商业电价分开出台

 十一“黄金周”后的第一个工作日下午，国家发改委价格司邀请了十家企业召开光伏发电价格政策座谈会，“重点
了解光伏企业生产经营状况，光伏发电项目建设成本和盈利情况，以及对下一步完善光伏发电价格政策的意见建议。
”据了解，各家企业参会代表带着各家的经营状况和建议资料，据悉，主管部门将汇总这些材料和会议发言的有效建
议，向上级部门汇报。

 在会议开始之前，业内普遍评论这次会议将讨论未来电价设定和政策走向——事实上，过去数年主管部门都在的九
、十月份制定下一年度的可再生能源电价政策。但这次会议进行完，更像是一场光伏企业经营的“诉苦会”，国有企
业表达了补贴严重拖欠让他们新的投资也更加困难，而民营企业把生存问题摆上了台面——“再这样下去就要倒闭了
”。

 “诉苦”后，各参会企业也提出了诸多促进行业健康、良性发展的有效建议：

 ——建议把工商业分布式和户用分布式的补贴电价分开，各自单独出台补贴政策和管理规模;

 ——建议根据装机成本的下降趋势，加大工商业分布式的补贴强度下降幅度，以保障合理的市场规模;

 ——建议稳定政策的有序过度，不要让装机规模忽大忽小;

 ——对于平价上网项目，建议关注非技术成本;

 ——对户用分布式和平价上网项目给出相关标准条件;

 ——建议电价调整节奏更贴近成本下降趋势。

 在听取了各个企业代表的发言后，发改委价格司相关人员也表示，将与其他相关部委的主管部门保持更密切的沟通
，以推动行业稳定、健康发展，同时也强调了户用光伏630将会有效。此次会议结束的时候，主管部门负责人也向参
会企业代表表达了政府部门对光伏行业坚定支持的态度，也希望光伏行业要保持基本的发展信心。

原文地址：http://www.china-nengyuan.com/news/129773.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 1 / 1

http://www.china-nengyuan.com/news/129773.html
http://www.tcpdf.org

